

めためた

UENOHARA

上野原情報メディア

めためたは、都心や地方から上野原へ移り住み、
地域の人との関りを大切にして暮らしている方や、
移住の取り組みを、YouTubeを中心に配信しています。

5年間で1500回!?!八重山にいけば会える

▶▶▶ こばじいさん

八重山に登ったことがある人なら誰でもこばじいの存在を知っていると思います。
毎日八重山に登り、登山客に話しかけ草花のことを教えてくれる、そんなこばじい
に会いに八重山に通う人もいます。今回はこばじいに案内してもらいながら八重山
に登り、話を伺いました。

移住のきっかけは2011年東日本大震災。都外への移住先を探す際に東京から2
時間圏内で地理的に1番安全な場所を選んだ結果、上野原に移住しました。現在は
毎日八重山に登り、写真を撮り、ブログに公開。しかし実は山は好きではない、
とこばじい。登山客に野草について教えてあげると喜んでもらえるから、という理由
で野草や山にまつわる知識を覚えたそうです。この日も地元の常連登山客、何人も
と笑顔で挨拶を交わしていました。



インタビュー動画はYouTubeで
配信しています!



Youtubeで検索!

めためた



回覧

NO. 3

2022

Instagram

Instagramでも
配信しています!



空き家バンク

空き家を貸したい人
借りたい人をつなげる
制度です。

詳しくはお問い合わせください。

お問い合わせ

上野原市役所 総務部
政策秘書課 政策担当

0554-62-3191

令和3年度
新規物件登録数

46件

令和3年度成約数

27件